



*Qui recevoir
Présidente !*

À toi, présidente !

À toi, l'amie !

Le 18 mars 2016, nous nous sommes rencontrés autour d'un petit verre et divers tapas. Nous avons beaucoup ri, un peu pleuré et, quelques heures plus tard, nous nous sommes quittés avec un superbe projet.

Trois mois après, nous avons accouché, ensemble, de « Neurofibromatose Belgique Asbl ».

Depuis, diverses réunions, rencontres, journées actives et soirées festives, soupers, coups de gueule et nombreux fous rires ont fait de nous ce que nous sommes actuellement. « Gustave » a bien grandi depuis. Des coups durs, il y en a eu, il faut l'avouer.

La maladie ne nous épargne pas.

Des décès, des opérations, des down ont paré nos journées mais ils ont été, bien vite, enterrés et embellis par les nombreux moments de joie, de soutien et d'amitié qui nous ont réunis en une belle famille.

Six ans plus tard, les aléas de la vie t'obligent à prendre du recul, à lâcher du lest, à prendre ton envol pour te consacrer pleinement à ce qui est essentiel, à ta vie de maman d'un petit canard et à affronter ce pour quoi nous nous battons tous !

C'est avec une grande tristesse, que nous acceptons ta démission du comité mais nous savons que, de toute manière, les liens qui nous unissent sont tellement forts qu'on te retrouvera lors de nos activités en tant que membre fondatrice car tu as été, tout comme nous, « bâtisseurs », de cette superbe aventure.

Merci pour tout ... À très vite